

2学年だより

第6号

出雲崎中学校 2学年部

【郡市大会迫る！】

先週実施された陸上大会につづき、運動部の各種大会が来週いよいよ行われます。昨年度はほとんどの生徒が応援で参加しましたが、今回は選手として参加する生徒が多いかと思います。『心・技・体』という言葉の順番が表すように、大会では、実力を発揮できるかどうか、メンタルの部分が大きく影響します。大会を通して、精神面での成長も期待しています。下記に、各運動部の生徒からの「大会に向けての意気込み」を掲載しました。ご覧ください。

〈野球部 ____ さん〉

意気込みは、野球部全員で決めた目標を達成することです。そのために、普段の練習から全力で、3年生のために頑張らないといけません。グラウンドは競争の場ということを忘れずに、全員でベスト8以上いけるようにチームワークを大切にして、まず一試合目を勝てるように集中して取り組んでいきたいです。

〈バレーボール部 ____ さん〉

私の郡市大会の意気込みは、サーブを確実に入れることと、サーブカットをしっかりとコート上に上げることです。サーブでは、トスの高さや手の振りに気をつけ、サービスエースをとっていきます。サーブカットでは、手を振らないように、セッターのとりやすいボールをできるだけ上げていきます。とても緊張しますが、いつもどおりに試合ができればいいと思います。

〈男子卓球部 ____ さん〉

僕は、郡市大会での目標が2つあります。1つめは、団体戦におけるダブルスでの勝利です。団体戦でのダブルスは、とても重要です。なので、先輩たちの力になれるように頑張りたいです。2つめは、個人戦で3回戦に行くことです。郡市大会では、学年が分かれていないので3年生にあたることがあります。しかし、相手が3年生でもあきらめずに戦い、3回戦にいきたいです。僕は、この2つの目標を達成できるよう、残りの部活動に取り組んでいきたいです。

〈女子卓球部 ____ さん〉

私は今回の大会で、先輩方にとっても自分自身にとっても悔いの残らないプレーをしたいです。私は1日目の団体戦で、先輩とダブルスを組んで戦います。ダブルスではペアの人のことを考えるのも大事になってきます。大きなプレッシャーや不安はありますが、大会当日は、自分の最大の力を出して挑みたいと思います。

【避難訓練が行われました】

今週の月曜日に、『地震 それに伴う火災』という場面想定で、今年度第1回目の避難訓練が実施されました。今回の訓練は、「避難方法を知り、冷静かつ安全に避難することができるようにする」という目的のもとに行われましたが、ほぼ全員が、私語なく適切な行動をとることができました。ただ、事後に書いた振り返り用紙には、改善すべき点として、次のような記述も見られました。



○廊下に並ぶ時にもたもたしてしまった。。

○グラウンドに出たときにニヤニヤしてしまった。

実際の避難では、「次は・・・」というわけにはいかないのです、いつでもきちんと行動できる実践力を身につけていってほしいと思います。

来週の予定

6月	曜	1限	2限	3限	4限	5限	6限	下校	行事等	
4日	月	技術	保体	社会	国語	理科		18:15	全校朝会、激励会、衣替え完全実施	
5日	火	自学	自学	自学				15:45	郡市大会1日目、弁当	
6日	水	社プリ	理プリ	数プリ	英プリ			16:15	郡市大会2日目、弁当	
7日	木	学活	数学	英語	理科	保体	国語	18:15	郡市大会予備日、学年朝会	
8日	金	英語	英語	理科	美術	保体	数学	18:15	郡市大会予備日、小中挨拶運動、専門委員会	
9日	土	月曜授業の予定							14:50	5限授業参観、小中挨拶運動、町P子育て講演会

※今週の週末課題は、数学です。6月4日（月）の朝、提出となります。保護者の方からの確認のサイン（フルネームをお願いします）が必要となります。よろしくをお願いします。

※6月5日（火）、6日（水）は給食がありません。必要に応じて、弁当のご準備をお願いします。両日の予定や下校時刻は、学校で過ごす生徒の動きです。大会会場に行く生徒の動きについては、各部で参加計画が出ますので、そちらでご確認ください。

※6月9日（土）の代休は、6月11日（月）となります。

次回の学年だよりは、6月8日（金）発行予定です。